

☰ ⏪ ⏴ ☰

Jueves, 13 de Noviembre de 2025



Suscríbete

Altos funcionarios de Ecopetrol visitan la embajada de EE. UU., ¿temor por la Lista Clinton?

Algunos de los funcionarios de la petrolera estatal tuvieron una reunión a puerta cerrada con representantes de la embajada de EE. UU.



Este jueves 13 de noviembre Ecopetrol presentará sus resultados financieros del tercer trimestre de 2025.
Foto: Colprensa



ESCUCHA EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:45

Diario La República

hace 11 horas



La semana pasada, mientras que el presidente Gustavo Petro se encontraba en Brasil por la COP30, algunos vehículos de funcionarios de Ecopetrol llegaron hasta la sede de la embajada de Estados Unidos.

Reunión a puerta cerrada entre Ecopetrol y la embajada de EE. UU.

Allí, algunos de los funcionarios de la petrolera estatal tuvieron una reunión a puerta cerrada con representantes de la embajada.

Puede leer: [La batalla entre Reficar y la Dian se enciende otra vez: ahora el cobro es por \\$17.000 millones](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales



Las más leídas



Orlando Berrio se baja del negocio por el Deportivo Pereira: estos son los motivos detrás de su decisión

hace 46 minutos



Pérdida de investidura para dos concejales de Montebello por presunto conflicto de intereses

hace 57 minutos



Ganancias de Ecopetrol caen 29,8% en el tercer trimestre, suman \$2,5 billones

hace 1 hora



Masacre en Barranquilla: tres personas fueron asesinadas en un parque mientras veían un partido de fútbol

hace 1 hora



De la Corte al gabinete Petro: los retos de César Julio Valencia en el Ministerio de Justicia

hace 2 horas

Versiones de medios indican que a la reunión asistieron funcionarios del área de cumplimiento de **Ecopetrol**, y durante el encuentro se cuestionó el tema de si la empresa ha previsto el escenario de que alguno de los ejecutivos ingresarán a la **Lista Clinton**, donde ya hace unas semanas fue incluido el presidente Petro junto a su esposa, Verónica Alcocer, su hijo, Nicolás Petro, y el ministro del Interior, Armando Benedetti.

Temor en **Ecopetrol** por posibles sanciones y nuevas inclusiones en la **Lista Clinton**

La incertidumbre, de acuerdo con la Unidad Investigativa del diario El Tiempo, que reina alrededor de la operación de **Ecopetrol** es si habrá una nueva adición de personajes colombianos en los listados de la Ofac en los próximos días, y que uno de ellos sea el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.

Entérese: **Historico! Asamblea extraordinaria de Ecopetrol aprueba la entrada de un trabajador a la junta directiva**

La hipótesis se maneja pues el presidente de la petrolera estatal tiene abierta una investigación relacionada con su gestión durante la campaña presidencial de Petro en 2022, así como otros procesos que se han adelantado por sus funciones en **Ecopetrol**, en las que hay embargo de bienes por deudas de campaña y presuntos direccionamientos de contratos.

Vea también: **Ecopetrol dio un paso atrás en la transición energética: ¿por qué se bajó de la Ronda Fólica Costa Afuera?**

Ecopetrol presentará resultados financieros

Este jueves 13 de noviembre **Ecopetrol** presentará sus resultados financieros del tercer trimestre de 2025, informe en el que se proyecta que la utilidad será de entre \$2,5 billones y \$2,7 billones.

Te recomendamos



Dólar revierte pérdidas y cierra por encima de \$3.700; peso colombiano es la moneda más valorizada de América Latina

hace 3 horas



Ricky Martin y su regreso a la actuación en EE. UU.: se estrenó la segunda temporada de *Palm Royale*

hace 3 horas



Los correos de Epstein que ponen aún más contra las cuerdas a Trump: "Pasó horas" y "sabía de las chicas" víctimas de abuso

hace 3 horas



¿Cómo se puede comprar dólares en internet? Aquí algunas opciones

hace 4 horas

Utilidad para la vida



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa



Temas recomendados

Empresas

Ecopetrol

Política internacional

Lista Clinton

Colombia

Estados Unidos

Gustavo Petro

Ricardo Roa

Para seguir leyendo



Anterior

Masacre en Barranquilla: tres personas fueron asesinadas en un parque mientras veían un partido de fútbol

Según Indepaz, el hecho estaría relacionado con presuntos nexos que las víctimas tendrían con la banda "Los Costeños".

Siguiente >

hace 1 hora

¿En qué y dónde invertir en 2026? Expertos recomiendan cautela, diversificación y nuevos riesgos

El 2026 será un año de cautela. Analistas recomiendan diversificar, revisar

El empleo que busca está a un clic
Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

riesgos geopolíticos y ajustar los portafolios será clave para invertir con éxito.



La recomendación final de los analistas es diversificar, modernizar los portafolios y actuar con cabeza fría.
FOTO: Colprensa.

hace 2 horas

América Latina cierra 2025 con una fotografía optimista: **los mercados de la región subieron cerca del 40 % en los primeros tres trimestres**, impulsados por la fortaleza de sus monedas, un dólar más débil y el atractivo de los activos emergentes. En ese panorama, los inversionistas ya se preguntan cómo mover sus fichas en 2026, un año que llega con promesas de retornos, pero también con nubarrones geopolíticos y electorales.

Ómar Suárez, gerente de Renta Variable de Aval Casa de Bolsa, recomienda **una estrategia de portafolio diversificado, adaptado al perfil de riesgo de cada persona**. En su visión, la clave está en combinar activos de bajo riesgo, como **CDT o fondos colectivos, con instrumentos de mayor volatilidad, como ETF, acciones o Bitcoin**, según la tolerancia del inversionista.

“Siempre es importante tener algo de exposición a oro, criptomonedas, Standard & Poor's 500 y acciones colombianas como Éxito, Davivienda, Grupo Energía Bogotá o ISA”, explica. Para Suárez, **el 2026 será un año para mantener posiciones en sectores sólidos y aprovechar los movimientos del mercado global, con una dosis razonable de riesgo**.



Vision estratégica RSE 2025

Sector financiero colombiano en 2024: activos se acercaron a los \$1.000 billones

El análisis coincide con el de JPMorgan, que prevé un ciclo favorable para América Latina gracias al aterrizaje suave de la economía estadounidense y la expectativa de recortes de tasas en la región. Este entorno podría impulsar los rendimientos de la renta variable latinoamericana y sostener el apetito por los activos emergentes, donde Colombia ha brillado: **el índice MSCI Colcap figura entre los seis que más suben en el mundo, con un repunte superior al 50%**.

Desde una visión más estructural. Diego Fernando Palencia. vicepresidente de